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三泛太人自民中的新竹

資科87級蔡峻雄

海運六七

民國六十三年進交大念書的之前，我對新竹一點印象都沒有。那時新竹是個尚未

都市化，還很保守、純模的地方。我畢業的時候交大光復校區都還沒蓋好呢!依稀想

起當年常常到風城書店看書;和中南部來的同學到「客婆羅」餐館聚餐，那兒的燒酒

雞、三杯雞非常好吃;大家一起到清大附近的烤鴨店吃烤鴨、喝竹葉青... .日子真是

好不恆意。今年回新竹逛了一下新舊校區和學校附近，開發的程度真是不可同日而

語，如果不是因為距離家裡太遠，新竹其實是個非常適合居住與工作的好地方。
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除了梅竹賽，學校與新竹的主動關係很少。我覺得大學應該與市民多一些互動關

係，讓大學生走出校園，市民也走進校園，彼此打成一片，利用彼此的資源，對雙方

的成長進步都會有相當大的助益。

工面
向
唱新竹我已經十幾年沒回去過囉!因為住在南部的關係 3 也只有交大四年是待在新

竹。對新竹印象最深的就是天氣:風很大，總是飄著小雨。在新竹的日子 'K書的時

間佔了大部份，那時我不大常出去玩，宵夜也是在學校吃，偶而會有從台北的同學來

看梅竹賽，那時的梅竹賽很激烈呢!比較常去的地方就只有十八尖山與青草湖。此

外，到內灣搭小火車也不錯，風景很漂亮喔!
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我念書時的新竹，居民都很好、很純樸'印象中最熱鬧的地方就在城隍廟一帶

吧，開區雖然不大，但比起我家新營已經好多了。很久沒回新竹了，應該比我當年唸

書時變了很多吧?希望母校與新竹都能越來越進步，越來越好。

計工六五

因為接洽公務的關保，我一年大概都會日新竹幾次。現在的新竹跟我當年念書時

差別可大了。那時新竹交通非常太方便，大家只有腳踏車，或是坐五路公車，不像現

在摩托車這麼普及，所以大家的活動範園也僅止於學府路、光復路以及清大附近，假
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日就去十八尖山健行。新竹現在在科學園區的帶動下，路變大了，房子也不低了。畢

業後，我第一次日新竹時，動物園附近的路幾乎不認得了呢!希望新竹與交大越來越

繁榮，越來越好。

五工控

有別於台北高雄，那時的新竹是個民風較為純樸的地方，學生也都很節餘，刻苦

耐勞 o 常去的就是十八尖山，偶而去清大，因為大家只有腳踏車，摩托車很少，活動

範固有限。當年畢業之後我也曾考慮要不要在新竹工作，後來與同學們商量結果，還

是決定在南部工作，與同學們一起打拼 o 我覺得那時學校可以把教育推廣至附近的社

區，拉近彼此的距離，可惜那時學校並沒有這一類的構想。

陳居財

我的家鄉在雲林，那時對家鄉的感覺與新竹差不多，現在南部風氣就不如新竹好

了，新竹現在雖不像台北那麼繁華，但學術水準之高卻是有目共睹的 o 今年工作比較

忙，沒有回來參加校慶，希望以後有時間能常常回來。

資科七九

在交大唸書時，新竹給我最深的印象是:文化沙漠!那時的新竹背源滿缺乏的，

原文書、外文雜誌與期刊都不容易取得，連麥當勞都沒有 a_. .現在就完全不同了，該

有的都有了，資訊的流通更因網路的發達而非常容易。最喜歡新竹的小吃了!即使是

現在也常常回到新竹的城隍廟吃蚵仔煎、貢丸湯，也許因為我在新竹出生，家鄉的口

味比較合我的冒口吧!

郭靖宇

交大的建築物現在越蓋越多，我走時工三館才剛蓋好呢!整個校園顯得有些擁

擠。感覺上新竹沒有提供一個讓人休閒時的去處，像以前PUB滿多的，但現在都不見

了，而書店都集中在火車站前，學校附近很少，在交通不方便的情形下顯得規劃不夠

完善，我想這是新竹市規劃時還可以再改善的地方。

郭詩毅交研七九

我當初念的是交大的交通運輸研究所，地點在台北，所以對新竹交大印象不深。

現在大概每年會回新竹一次。雖然不常在新竹，但新竹一些特色給我印象很深，風很

大是大家都知道的，還有就是學校的餐廳很便宜，但菜色也不太好就是了。現在新竹

科學園區規劃越來越完善，大概只要是交清的電子、電機科系的學生畢業後都可以在

園區裡找到合適的工作。
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我個人有一點建議，就是交大的校園可以再美化一下，像新加坡某問大學裡面的

景觀看起來就像一座公園，雖然不大，但很精紋，我想交大也可以朝著這方面去做，

讓校園看起來像公園，容易讓人覺得親切。
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